

Table with subscription rates for Lille, Roubaix, Lens, and other regions, including advertising rates and publication details for Thursday, May 4, 1911.

OPINIONS Appel à l'Etranger

Les journaux réactionnaires font grand bruit en ce moment sur le nombre des étrangers fixés en France, et que les chiffres du recensement de 1906, encore incomplets, permettraient d'évaluer à un million et demi. Vous entendez d'ici leur air de dire: « Que voulez-vous, nous ne sommes pas Français, nous sommes étrangers, nous sommes étrangers, nous sommes étrangers... »

ABONNEMENTS

Journal où les syndicats ouvriers réunissent nationaux et étrangers dans la défense de leurs communs intérêts. Est-ce que cela ne se fait pas déjà? Et contradiction! n'a-t-on pas vu les nationalistes applaudir ces dernières années à l'expulsion du docteur Cavallazzi, dans les mines de la Meurthe-et-Moselle, amenait ses compatriotes italiens au syndicat de leurs compatriotes français?

FEZ, LA MYSTERIEUSE RUES ET RUELLES

De M. Raymond Hecouly, dans les Annuaire. Les rues sont des couloirs ou des ravins, assez souvent les deux: circuits, détours et zigzags, un enchevêtrement inextricable, de plus abrupts, dans ce labyrinthe du cœur de la ville. La rue qui était à tout le monde, n'est à personne, se trouve ici réduite à son strict minimum, elle est mangée par les maisons qui s'arrondissent par le haut et diminuent en largeur à intervalle, quand elles ne la suppriment pas.

LA FOIRE AUX VANITES

M. Vimont nous dit comment peu à peu, s'écroutèrent ses châteaux en... Counani! Son Excellence le Président Brézet le menace maintenant de révocation! « Je démissionnerai! » riposte le vice-consul.

CHRONIQUE Le Tigre de Trégnomas

Le soleil s'attardait ce dimanche-là derrière la dentelle rocheuse des Alpes, et le vigneron Marius, Perdrissol en compagnie de son ami Pastourasse, marchant d'un pas décidé, descendant les hauteurs de Mougins avec deux chiens jaunes efflanqués, espérant trouver dans la garrigue quelque lapin batifolant emmi le thym et la rose, ou bien encore un couple de perdreaux rouges, qui, assaillant de coups de bec et de serres, se débattaient et bardés de sang, tombaient dans les bras de leur maître.

CHRONIQUE

Le soleil s'attardait ce dimanche-là derrière la dentelle rocheuse des Alpes, et le vigneron Marius, Perdrissol en compagnie de son ami Pastourasse, marchant d'un pas décidé, descendant les hauteurs de Mougins avec deux chiens jaunes efflanqués, espérant trouver dans la garrigue quelque lapin batifolant emmi le thym et la rose, ou bien encore un couple de perdreaux rouges, qui, assaillant de coups de bec et de serres, se débattaient et bardés de sang, tombaient dans les bras de leur maître.

CHRONIQUE

Le soleil s'attardait ce dimanche-là derrière la dentelle rocheuse des Alpes, et le vigneron Marius, Perdrissol en compagnie de son ami Pastourasse, marchant d'un pas décidé, descendant les hauteurs de Mougins avec deux chiens jaunes efflanqués, espérant trouver dans la garrigue quelque lapin batifolant emmi le thym et la rose, ou bien encore un couple de perdreaux rouges, qui, assaillant de coups de bec et de serres, se débattaient et bardés de sang, tombaient dans les bras de leur maître.

Un ministre révolutionnaire

On se souvient peut-être encore que menace d'interpellations à propos d'un accident survenu sur le réseau Ouest, M. Charles Dumont, ministre des Travaux publics, ne trouva rien de mieux que de monter une locomotive et d'aller à la gare, en compagnie de ses employés, pour constater sur place les causes de l'accident.

ECHOS

MOTS DE CONDAMNÉS La plupart des condamnés à mort arrivent le jour de leur exécution dans un état de prostration complète. Ils ont perdu tout espoir, tout courage, tout intérêt pour leur existence.

Advertisement for 'SOCIÉTÉ NATIONALE' promoting hygiene for children, featuring a diploma and various medals.